
    Câmara Municipal de Jaguariúna
                  Estado de São Paulo

REQUERIMENTO Nº 112 /2024

À Câmara Municipal de Jaguariúna,

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades legais de praxe, após

ouvido o douto Plenário, para que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito

Municipal, solicitando seus préstimos, junto à Secretaria competente, no sentido de

informar a esta Edilidade sobre o horário de funcionamento da farmácia de alto

custo:

Qual o motivo em fechar para o almoço a farmácia de alto custo?

por qual motivo não é realizado um rodízio dos funcionários?

JUSTIFICATIVA

A farmácia de alto custo e o almoxarifado de medicamentos fecham

no horário de almoço, tempo este que muitos munícipes poderiam realizar a retirada

de medicamentos. 

O revezamento seria uma postura de grande relevância e impacto

social,  visto que beneficiaria os cidadãos que só conseguem realizar a retirada de

medicamentos  em  seu  horário  de  almoço,  considerando  que  o  local  encera  o

expediente às 16h. 

O  direito  a  saúde  esta  contido  nos  direitos  sociais

constitucionalmente  garantidos,  portanto  deve  ser  assegurado  a  cada  indivíduo

condições básicas inclusive no atendimento.

Por conseguinte, para que haja maior eficácia no atendimento e pelo

anseio da população que se encontra prejudicada e que faço tal pedido.

Isto  posto,  espera  que este  requerimento  seja  bem acolhido pelo

Poder Executivo de Jaguariúna,  que na certa atenderá e expedirá o ofício o mais

rápido possível, trazendo as informações necessárias para aos cuidados do vereador

que esta subscreve.

Jaguariúna, 14 de março de 2024.

VEREADOR WILIAN MORRINHO

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão

Ordinária realizada em 19 de março de 2024.

Câmara Municipal de Jaguariúna, 20 de março de 2024.

VEREADOR ROMILSON SILVA
Presidente


